
( Colabora en el UNIVERSITARIO, no sólo lo leas, es un periódico en el que debemos participar todos 

el universitario 
19 de agosto de 1991. un ive rs idad popular autónoma del estado de puebla No. 29 

EN TOTAL, MIL 592 INSCRITOS 
Reporte preeliminar del semestre *C.P. la escuela con más inscritos * Economía la que menos recibió 

Cada día son más los que se deciden por la UPAEP. 

Noti Pastoral 
Definida como aquella actividad de la 

Universidad que ofrece a los miembros 
de la comunidad la ocasión de coor
dinar el estudio académico y las ac
tividades para-académicas con el fin de 
promover el carácter católico dentro de 
la institución, la Pastoral Universitaria 
dió a conocer su programa de ac
tividades para el semestre agosto-
diciembre '91 a través del coordinador 
general José Angel Aran Escalona. 

Para tal efecto, los trabajos 
programados por el movimiento juvenil 
se encuentran divididos para su 
realización en grupos que desarrollan 
acciones específicas, como el Grupo 
Mariano coordinado por Verónica 
García, que en éste mes fomentarán el 
rezo del Santo Rosario por lo menos dos 
veces al día, las relaciones con otros 
movimientos y grupos marianos, y la 
organización de una conferencia sobre 
las advocaciones de la Virgen María. 

Por otro lado, el grupo de Adoración 
Nocturna informa sobre las próximas 
conferencias sobre el significado de la 
actividad que realizan, y sobre la 
canonización de Juan Diego. El joven 
Eduardo Rivera, coordinador del grupo 
de Doctrina Social de la Iglesia, tiene 
programado difundir dicho documento. 

Siguiendo con el orden de actividades 
del mes de agosto, Enriqueta Vera, del 
Grupo Litúrgico, da a conocer las 
celebraciones diarias de la Santa Misa, 
a la vez que promueve conseguir sacer
dotes para asesorías espirituales y con
fesiones. 

El Grupo de Retiros ,al frente de 
Francisco Reyes, en breve dará a con
ocer la fecha del retiro para Pastoral 
Universitaria. Por otro lado, el círculo 
de novios a cargo del Lic. Alfredo Tor-
reblanca Ríos comunica el inicio de sus 
actividades. 

El grupo del coro participará a lo largo 
del semestre en los rosarios vivien-
tes,misas,retiros y otras actividades, 
todo bajo la coordinación de Paula 
Olea. El grupo de peregrinaciones se 
encargará de la difusión de las visitas a 
la Villa de Guadalupe y al Cerro del 
Cubilete. 

Por último,se informa que este 
semestre comenzará a trabajar el ( 
de Comunicaciones dirigido por Blanca 
Morales; este grupo será el encargado 
de la difusión de las actividades de la 
Pastoral por medio de volantes y car
teles. 

El reporte preeliminar de alumnos inscritos en nuestra institución, hasta el día 
12 del presente, nos indica los datos siguientes que te damos a conocer para tu 
información. En total se inscribieron mil 592 alumnos hasta el día 12 de agosto, 
-falta contabilizar el número del último examen e inscripción, el número definitivo 
lo daremos a conocer la próxima semana, en el siguiente número del Universitario 
que aparece cada lunes. 

El total de alumnos inscritos se repartió de la siguiente manera, también 
publicamos el número de alumnos no inscritos. 

ESCUELA 

Arquitectura 
Administración 
Contaduría 
Políticas 
Derecho 
Economía 
Civil 
Química 
Medicina 
Filosofía 
Industrial 

INSCRITOS 

86 
173 
222 
11 
81 
7 
42 
42 
148 
47 
29 

NO 

11 
53 
51 
2 
38 
3 
2 
15 
25 
13 
26 

ESCUELA 

Industrial 
Odontología 
Enfermería 
Fitotecnia 
Comunicación 
Pedagogía 
Zootecnia 
Computación 
Ecología 
Admón de Inst. 
Diseño 

INSCRITOS 

86 
53 
24 
12 
169 
31 
9 
126 
10 
39 
145 

NO 

23 
8 
2 
3 
33 
0 
5 
22 
0 
7 
32 

Mil 592 alumnos hasta el cierre de la presente edicición- número que seguramente 
se incrementará una vez que se tengan los resultados completos del último 
exámen e inscripción realizado la semana pasada. 

Los datos fueron proporcionados por la Dirección Académica que preside el 
Maestro Jorge Luis Galván Sánchez. 

Proceso Para Solicitar Cambios de Inscripción 

- Debe de presentarse con su director del 19 al 23 de agosto exclusiva
mente para solicitar cambio de inscripción en su fajilla de control que él 
mismo les mostrará. 
- Firmarla si esta de acuerdo con dicho cambio. 

\* - Entregarla al director 
. Esta fecha es improrrogable y única en todo el semestre, de no notificarlo 
quedará inscrito en el mismo grupo. 

Atte. Servicios Escolares 

ATLETISMO ¡Participa! 
24 y 25 de agosto en la pista del CENHCH 

100, 200, 400 , 800, 1500, 3000, 10,000 metros planos. 

-110, 400 con obstáculos, 4X100 4X400, caminata. 
- Bala, disco, jabalina y martillo. 

- Saltos: Altura, longitud, triple y garrocha 
- Varonil y Femenil 

- Categorías: juvenil B y C; 1* Fuerza 
INSCRIBETE 

Promoción Deportiva y Módulo de información 
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*René, Abel y Cucho, 
no se imaginan cuánto 
les admiro y les quiero. 
Siempre recordaré los 
bellos momentos que 
pase con ustedes. Los 
voy a extrañar. Atte. Ma-
ru. 
*Lic. Carlos Osorio, 
mil gracias por todas 
sus atenciones y feli
cidades por la nueva 
decoración de su ofi
cina, ¡quedó divinal. 
Atte. Maru González. 
*A todos mis compañe
ros de 4B CICOM (hoy 
5B), le doy gracias a 
Dios por haberme per
mitido conocerlos; los 
quiero mucho y los voy 
a echar mucho de me
nos. Que Dios los ben
diga siempre. Los quie
re Maru. 
*Vendo cámara Réflex 
"Vivitar V 200", con len

te normal y garantía. 
Nuevecita. $ 
1'000,000. Informes 
con Marco A. Pacheco 
en Departamento de 
Prensa. 
*Un happy birthday 

atrasado a Efraín de 1 B 
de CICOM de parte de 
G.M.B.A.G.,5 niñas que 
te quieren mucho. 
*Lula, esperamos que 
hayas pasado bonito 
tu día. Feliz cumplea
ños. Atte. Anabel, San
dra, Esther y Ericka. 
*Mary Lupe Barrueta de 
Derecho: ¿te gustó la 
serenata?. Entiende 
que soy necio. 
*Rosy M. CICOM 5B. 
Ya no seas tan holga
zana. Atte. Las chicas 
de rojo. 
* Arturo CICOM 5B. No 
seas niño, deja de es
conder las libretas. Atte. 
Genny. 
*Claudia Z. CICOM. 
Felicidades por tu pró
xima boda. Que sea ri
ca. Atte. Las chicas de 
rojo. 
*Bee: ¿dónde te escon
des?. Cecy e Issa. 
*Chicas de rojo: no 
sean "Gandís". Atte. 
Un cuaderno. 
*Felicidades Gerardo 
por tu nuevo romance 
5B CICOM. Atte. Clau 

dia. 
*Claudia 5B CICOM, 
felicidades por tu be
bé. 
*5B de Medicina. Ma
nuel, me gusta tu bata 
de doctor. Una admira
dora. 
*Saludos a Mami de la 
familia Adams de 3º de 
Ingeniería Química. 
*Gildardo 5B CICOM 
¿tienes novia? 
*Adriana R. 5B CI
COM. Ya te estabas 
tardando, pero aún así 
bienvenida, ¡ah! y 
suerte con aquellito. 
N.M. 
*Saludos a Issa y Cecy 
de 5A CICOM. Atte. Los 
4 jinetes del Apocalip
sis. 
*Jaime Zurita: No seas 
tan sangrón. Atte. Un 
amigo. 
•Vero Mora: Felicida
des por tu reciente sol
tería, no te preocupes, 
Ensenada no está tan 
lejos. AR 5B CICOM 
•Saludos a Adriana Li
món. Atte. Tortuga 
Ninja. 

V CONCURSO DE ALGEBRA 
Primera Semana (19 de agosto 1991) 

1. - Un número es cinco unidades mayor que otro. Determine 
ambos, si el doble del primero es cinco unidades menor que el 
triple del segundo. 
2.- De un enjambre de abejas, un quinto se posa sobre una flor 
de Kandamba y un tercio sobre una flor de Silindha. El triple de 
la diferencia entre ambos números vuela hacia una flor de Kutaja 
y queda una abeja embriagada por el aroma. Dime cuál es el 
número de abejas. 

FECHA LIMITE DE ENTREGA: MIERCOLES 21 DE AGOSTO DE 1991 EN EL 
DEPARTAMENTO DE MATEMATICAS (PLANTA ALTA DE LA FACULTAD DE 
INGENIERÍA CIVIL). 

I CONCURSO DE PROBABILIDAD 
Primera Semana (2 9 de agosto de 1991) 

^ ' :. 
1- Se lanza un dado, una sola vez, ¿cuál es la probabilidad de 
obtener un número menor de cuatro? 
2.-Se tiene una baraja de 52 cartas (13 diamantes, 13 de tréboles, 
13 de corazones rojos y 13 de corazones). Si se saca una carta 
alazar: ¿cuál es la probabilidad de extraer un as ó una reina o un 
rey? 

FECHA LIMITE DE ENTREGA: MIERCOLES 21 DE AGOSTO DE 1991 EN EL 
DEPARTEMENTO DE MATEMATICAS (PLANTA ALTA DE LA FACULTAD DE 
INGENIERIA CIVIL) 

PROMOCION CULTURAL 
El 21 de agosto, dentro del Miércoles de Integración, a las 12:00 horas se presenta 

el Ballet Folklórico UPAEP, en la fuente. 
Los ensayos de los grupos culturales son: Teatro de Junes a viernes de 7 a 8 p.m. 

en el B-33; Ballet Folklórico los lunes, martes, jueves y viernes, de 6 a 8 p.m. en la 
11 poniente 1310; Aerobics de lunes a viernes, de 8 a 9 a.m. en el Gimnasio. 

La Estudiantina UPAEP, invita a toda la comunidad universitaria a formar parte 
de la tradición universitaria más añeja que se tiene hoy en día. Los ensayos son 
martes y jueves de 2:00 a 4:00 p.m. en la preparatoria 2 (9 poniente 1513) y dan 
inicio el martes 20 de agosto. Atte. La Tuna UPAEP 

ASUNTOS ESTUDIANTILES 
El lunes 19, los Honores a la Bandera están a cargo de la Escuela de Odontología, 

a las 8:50 a.m. en la explanada. 
Se informa que la Misa Universitaria se realiza diariamente a las 11 horas en la 

Capilla Universitaria., la cual está abierta diariamente de 10-1 3 y 17-19 horas. 
Las credenciales para los alumnos de nuevo ingreso serán distribuidas del 20 al 

29 de agosto de 10 a 13 y de 17 a 19 horas, en Asuntos Estudiantiles (salón B 33), 
y la distribución será de la siguiente manera: 

DIA MES ESCUELA 

20 Agosto Arquitectura, Diseño Gráfico, Ing. Civil 
21 Admon. de Empresas, Admon de Instituciones. 
22 Contaduría Pública, Psicología 
23 Medicina, Odontología, Enfermería. 
26 Derecho, Economía, Ciencias Políticas. 
27 Ing. Química, Ing. Industrial, Sist. Computacionales. 
28 Ciencias de la Comunicación, Pedagogía. 
29 Filosofía, Fitotecnia, Zootecnia, Ecología. 

El-día 23, a las 11 horas, se realizará la junta con la Mesa Directiva de la Sociedad 
de Alumnos de Administración. 

Los Honores a la Bandera, durante el Semestre Agosto 91-Enero 92, estarán a 
cargo de las siguientes Escuelas: 12 agosto, Enfermería; 19 agosto, Odontología; 
26 agosto, Economía; 2 sept., Ing. Civil; 9 sept., Ecología; 23 sept., Diseño Gráfico; 
30 sept., Psicología; 7 oct., Filosofía; 14 oct., Ing. Industrial; 21 oct. .Agronomía; 
28 oct., Ciencias de la Comunicación; 4 nov., Admon. de Instituciones; 11 nov., 
Contaduría Pública; 18 nov., Sistemas Computacionales; 25 nov., Medicina. 

DEPARTAMENTO DE FISICA 
El próximo día lunes 19 de agosto se llevará a cabo una conferencia en el Salón 

A-10 a las 10:00 hrs. El objetivo de la Conferencia es que los alumnos conozcan 
algunas de las aplicaciones de física en la vida diaria. Será impartida por el Dr. 
Antonio Aburto Barragán. 
DISS 

Del 24 al 29, se participará en el Seminario Panamericano de Atención Integral a 
la Comunidad, en la ciudad de México. Varios países y universidades expondrán 
sus experiencias e intercambiarán metodología. 
Se terminó el período de reinscripción al Servicio Social. Los alumnos no inscritos, 

no tendrán derecho a evaluación. 

FACULTAD DE INGENIERIA CIVIL 
El próximo martes, habrá junta de maestros de la Facultad, a las 19 horas, en la 

Sala Francisco de Vitoria. 
El miércoles 21, se real 

Francisco de Vitoria. 
El viernes 23, se llevará a cabo la Convivencia de la Facultad. 

El miércoles 21, se realizará la Asamblea Estudiantil, a las 12 horas en la Sala 
Francisco de Vitoria. 

Directorio: Director: Abel Hernández. Jefe de Información: Marco A. Pacheco. Fotografía: 
René León y José Notario. Diseño y Armado: Enrique Delfín, Gabriela Alejo y Marisol 
Colombres. Es una publicación coordinada por la Dirección de Prensa de la UPAEP, 21 
sur 1103, Puebla, Pue. 

AGRONOMIA 
El día 19 de agosto, se realizará una junta de padres de familia a las 7:30 p.m. en 

la Sala de Conferencias; asimismo, el día 23, se llevará a cabo la cena con 
catedráticos de la misma Escuela, en la Sala de Juntas de Rectoría. 

El día 21 son las votaciones para la Sociedad de Alumnos, de las 8:00 a las 16:00 
horas. 

Felicidades a los alumnos de 1er. semestre, por el éxito en su primera práctica de 
campo, en Tepeaca. 

SERVICIOS ESCOLARES 
El alumno que solicite algún cambio en materias de inscripción, deberá 

solicitárselo exclusivamente al director en las fichas que estarán en la Dirección de 
cada escuela, sólo del 19 al 23 de este mes. Pasando estas fechas, no se hace ningún 
cambio y se dará por oficial el grupo en cada materia. 

MATEMATICAS 
El Departamento de Matemáticas, felicita muy cordialmente al nuevo maestro en 

Educación Superior, Alejandro León Narváez por este nuevo logro. 

DIRECCION DE SISTEMAS COMPUTACIONALES 
Se informa que la Licenciatura en Sistemas Computacionales, cuenta con sus 

oficinas de Dirección ubicadas en el Edificio A, en el primer nivel. A partir de este 
semestre, nuestra, carrera-cuenta con 2 computadoras Tower XP, con diez ter
minales y un sistema 36 de IBM. 

Damos la más cordial bienvenida a catedráticos y alumnos a este nuevo semestre. 
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Club 
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Por: Marco Pacheco 

Después de dos semanas de haber iniciado 
el semestre, abrimos nuevamente este espa
cio de entrevista donde cada quincena te 
presentamos a una linda chica. 
En esta ocasión, comenzamos con una niña 

que en verdad engalana nuestra sección de 
sociales por su belleza y sencillez. Su nom
bre es Gabriela Fernández Suárez y estudia 
primer semestre de Adminstración de Em
presas, nació el 14 de junio de 1972 en esta 
ciudad y es una simpática géminis. Su músi
ca favorita es Ja balada en inglés y su cantan
te favorito es Ricardo Montaner. Como deta
lle, a ella le gustan los perritos. 

Gaby viene del Instituto Oriente y nos 
platicó que al principio sí le costó un poco de 
trabajo adaptarse a la Uni por los horarios, 
pero poco a poco va adaptándose al ambien
te de la universidad que, por cierto, dice que 

le encanta. Ella juega el basquetbol, su deporte favorito y dice que lo practica en la 
selección de la Universidad. También dice que le gusta el futbol y cada vez que puede 
lo juega. 

-Gaby, ¿qué opinas de la "famita" que tenemos los poblanos"? 
Bueno, creo que hay de todo y se equivocan un poco, ya que no todos somos 

iguales. 
-¿Qué papel piensas tú que toma la familia en la sociedad? 
Creo que la personalidad de uno ante la sociedad refleja el ambiente que uno vive 

en su familia. 
-¿Cómo encuentras a nuestra juventud? 
Un poco desnorteada (sic), queremos vivir la vida sin darle tiempo al tiempo. 
-Para tí, ¿qué es lo que interesa en un hombre? 
Lo interesante de un hombre, para mí, se encuentra en su seguridad. 
-¿Cuál es tu máximo anhelo? 
Llegar a ser una gran administradora; que se me reconozca en una gran empresa 

por mi labor dentro de ella y que mis decisiones influyan en el máximo desarrollo de 
la misma. 

Fácilmente podríamos prolongar esta entrevista por la gran amabilidad de Gaby, 
pero el tiempo y el espacio se nos agotaron, y finalizamos con el tradicional mensaje 
y nos dice: "siempre terminen lo que empiecen tratando de ser siempre mejor en 
todo". 

EDITORIAL 

Perfil del egresado de Ciencias de la Comunicación 

La Escuela de Ciencias de la Comunicación busca que sus egresados se 
distingan por poseer una profunda formación humanista de la realidad en 
que viven, y que actúen conforme a esa formación conscientes de la 
responsabilidad social que implica el manejo ordenado de los distintos 
medios de comunicación para influir en la correcta orientación de la 
opinión pública. 

En el transcurso de la carrera habrá desarrollado las habilidades que 
exige cada una de las áreas de los medios masivos, puesto que el com-
uníador estará capacitado en el conocimiento del desarrollo y las técnicas 
de los mismos. 

E1 campo profesional para el comunicador no se ve limitado a los medios 
masivos y sus respectivas áreas. Su preparación fundamentada en una 
profunda convicción de servicio social, le permite desempeñarse en áreas 
tan dinámicas como la publicidad, la propaganda política, relaciones 
públicas y comunicación organizational, por mencionar algunas» 

El egresado posee una personalidad dotada de respeto y amor por la 
libertad, la verdad y la dignidad de la persona, comprobando su solidez 
vocacional por servir a la sociedad. 

Como Comunicador destacará por su dinamismo constante de superación 
y actualización profesional, siempre encaminado al bien común. 

Nombre: Gerardo de Jesús López Ar-
ciga. 
Profesión: Ingeniero Civil. 
Universidad: UPAEP 
Maestría: En Ingeniería con especiali
dad en Estructuras. 
Puesto actual: Cate
drático de tiempo 
completo del Departa-
mente de Física; se
cretario de la Mesa Di
rectiva de la AMII (Aso
ciación Mexicana de 
Informática para la In
geniería) delegación 
Puebla; miembro de la 
American Association 
of Physics Teachers a 
nivel internacional; 
representante de la Facultad de Inge
niería Civil de la UPAEP ante el Colegio 
de Ingenieros Civiles; miembro de la 
Sociedad Mexicana de Ingeniería Es
tructural a nivel nacional; miembro de 
la Sociedad Mexicana de Ingeniería 
Sísmica; miembro de la Asociación 
Mexicana de Física. 
Mensaje: 'Trabajo en esta institución 
porque me gusta la educación y traba
jar con los jóvenes y también el am
biente de la universidad privada por

que la atención para el alumno es más 
esmerada, lo cual provoca que exista 
un mutuo crecimiento entre alumnos 
y profesores tanto en los aspectos 
espirituales, morales y educativos". 
"Hacia los alumnos mi mensaje sería 

que aprovechen su vida 
universitaria porque es 
una etapa importante en 
su vida ya que aquí es 
donde los jóvenes pue
den dar lo mejor de sí 
mismos para los de
más". 

"Además quiero decir
les a todo el personal 
que labora en esta uni
versidad que todos so
mos importantes en el 

puestoí que ocupamos, y que trabajar 
aquí significa una oportunidad para 
servir a los demás. Que estemos cons
cientes de que todo lo que hagamos 
sea en beneficio de nuestros alumnos, 
porque todos los que trabajamos aquí 
de alguna u otra manera influímos en 
la vida del estudiantado. Cada uno de 
nosotros debemos pensar que somos 
la persona idónea para el lugar que 
ocupamos, y que nadie va a hacer 
mejor que ella". 

Lo que se venía ventilando co
mo un rumor se ha concretiza-
do el pasado viernes por la no
che, de acuerdo con una fuente 
altamente confiable: Juan Ga
briel, a través de su empresario 
en Venezuela, José Luis Parra, 
firmó su retorno a Radio Cara
cas Televisión. El divo del es
pectáculo mexicano, quien el 
año pasado puso a dos televi
soras a pelearse el rating, hará 
varios especiales y con ello 
confirma que sigue siendo el 
número uno...Por su parte Ga
briela Rivero se encuentra ya en 
Sao Paulo para grabar un co
mercial de televisión y realizar 
otras actividades que la pon
drán en contacto con su recién 
adquirido público brasileño; se 
le admira allá por su papel co
mo la profesora de "Carrusef, 
Gaby será recibida por la prime
ra dama de Brasil, Rosane Co-
llor...A nadie extrañó que la pri
mera pregunta que le cuetiona-
ran a Juan Luis Guerra, en su 
rueda de prensa, se refiriera al 
veto de Televisa a su persona y 
a su grupo, a lo cual declaró: 
"Me enteré del veto llegando 
aquí, no soy persona que acos
tumbre buscar este tipo de 
conflictos, uno simple y llana
mente va a donde se le quiere 
sin saber qué se hará con lo 
que hacemos ni qué emisora lo 
trasmitirá, uno se limita a cum

plir con el público y ya"...La 
cantante mexicana Gloria Trevi 
defendió con pasión su particu
lar estilo de interpretar el rock y 
dijo que cuando sube al esce
nario "lo doy todo para que el 
público disfrute de mi espec
táculo". La cantante extremada
mente expresiva, afirmó que su 
sueño es ser "la principal can
tante de música rock de Lati
noamérica, y con apoyo de la 
compañía discográfica esta
mos impulsando planes ambi
ciosos"... El quinteto mexicano 
Magneto no es original y su te
ma "Vuela, vuela", que promo-
ciona en su gira peruana, es "un 
plagio de un grupo francés, afir
mó el diario La Crónica, este 
diario escribió que Magneto "no 
puede alegar originalidad so
bre el citado tema y subrayó 
que "Vuela, vuela", es realmente 
el tema "Voyage, Voyage" que 
popularizó en 1982 el grupo 
"Dédalo" en Europa... Y para fi
nalizar les comunicamos que 
se encuentra confirmada la vi
sita de "Chicago" a nuestro 
país, en el mes de septiembre 
los días 19, 20, 21 y 22 en el 
remozado Auditorio Nacional y 
en Guadalajara y Monterrey 25 
y 28 del mismo, en las plazas 
de toros "Relicario" y "Nuevo 
Progreso", respectivamente... 
sean felices. 
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Próximo Nacional de Basquetbol 
L.N.B.E. 

Por: Marco Antonio Pacheco 

Con la participación de varias in
stituciones educativas el próximo 20 de 
septiembre da inicio el Nacional de 
Basquetbol Estudiantil. (Liga Nacional 
de Basquetbol Estudiantil) 

Lo anterior fue dado a conocer por el 
arquitecto Fernando Leal en la Oficina 
de Promoción Deportiva informando que 
la forma de competencia será de todos 
contra todos en visitas recíprocas. 
Comentó que en casa tendremos juegos 
cada 15 días en series de dos juegos los 
días jueves y viernes a las 7:00 iniciando el 
20 de septiembre. 

Las univers idades e inst i tutos 
tecnológicos que participarán son: 
Tecnológico de Ciudad Juárez, ITESM 
Campus Monterrey, Tecos de la UAG, 
Leones de la U.G., Univers idad 
Autónoma de Zacatecas, UDLA-Puebla, 
Universidad del Tepeyac, U.V.-Jalapa, 
UIA, D.F., la UNAM y por supuesto 
Aguilas UPAEP. 

Por cierto las Aguilas han hecho unos 
pequeños cambios en su cuadro de 
jugadores. Los universitarios que dejaron 
de vestir la camiseta aguila por terminar 
su carrera, son Rubén Brito, Juan Payrán, 
Miguel Castillo e Issac García. Cabe 
reconocer la valiosa ayuda que aportaron 
en un equipo de verdadera fuerza como 
Aguilas UPAEP, en las temporadas 
anteriores. Asimismo dieron a conocer 
algunos de los jóvenes que pasarán a 
reforzar la escuadra aguilucha, ellos son 
E d u a r d o Rivera, que viene de 
Guanajuato y el muchacho nicaragüense 
Dolóres Gómez. 

Es notoria la intención de crear un 
equipo fuerte y competitivo, por ello las 
rápidas y nuevas adquisiciones que para 
la próxima temporada vestirán los 
colores de la UPAEP. 

ARRRANCAN LOS TORNEOS DE PROMOCION 
DEPORTIVA 

Por: Marco Atonio Pacheco 

Como cada semestre la Oficina de Promoción Deportiva realiza una serie de 
actividades donde los alumnos de esta Institución pueden practicar el deporte que 
más le agrade. 

En esta semana dan Inicio los torneos de futbol de salón y de volibol en las ramas 
femenil y varonil. La participación es notoria por la buena cantidad de equipos que 
se inscribieron en ambos torneos. A todos ellos les deseamos muchísima suerte. 

Entre otras cosas te informamos que si ye gusta el atletismo, tú puedes formar 
parte del slectivo de nuestra universidad que competirá en el Nacional del 
CONADEIP. SI deseas mayor información acude a la oficina de Promoción 
Deportiva en horas hábiles y ponte la camiseta UPAEP 
También nos Informaron que está, buscando jóvenes que practiquen el Tae Kwan 

Do para formar la selección que represente a nuestra institución en el torneo del 
CONADEIP (Comisión Nacional Deportiva de Instituciones Privadas. Si te quieres 
probar acude a la 4 Poniente 1701 con el profesor Noe Morales. 
Por el momento es todo en cuanto a la promoción deportiva y recuerdamente 

Sana en Cuerpo Sano". 

Acertijo 
^ 

Complete el cuadro con los números del 1 al 25, de modo tal que sólo 
pueda pasar de un número al siguente de acuerdo a tos movimientos que 
realiza el caballo en el ajedrez. 

10 

_1 
; 

21 

' 

tf 

UN Vistazo A..." LOO LUCHADORES 

POR 

#aáP 

¿Qué Tanto Sabes de Deportes? 
¿ Quién es el poseedor del record mundial de Salto de Longitud 
logrado en 1968 en México? 
Unico jugador que ha participado en cinco copas mundiales y su 
nacionalidad? 
Primera gimnasta que obtuvo un 10 perfecto en una olimpiada, y ¿en 
cual fué?. 
Rompió el reccord de bases robadas en Grandes Ligas el 1º de mayo 
de 1991. Juega para Oakland. 
Unico mexicano ganador de medalla de oro en una olimpiada en 
natación. (México 68) Respuestas en el próximo número 

^ 
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